

Rennradwallfahrt zum Kloster Marienstern am Samstag 29.4.2023

„Das Wort ‚Wallfahrt‘ enthält das Wort ‚Fahrt‘. Von daher liegt es nahe, mit einem Rennrad zu einem Gnadenort zu fahren. Die gleichmäßige, schnelle Bewegung, die Konzentration ausschließlich auf das Fahren und das sich ergebende Schweigen erweckt im Teilnehmer eine innere, meditative Stimmung, die ihn zur Gotteserfahrung führen kann.“ (Abt Dr. Beda Maria Sonnenberg OSB)

Wir treffen uns am Samstag, **29. April um 8.30 Uhr zur Messe in St. Martin (Garnisonkirche)**. Anschließend fahren wir rund 45 km auf wunderbaren kleinen Sträßchen bis zur beeindruckenden Klosteranlage von Marienstern in Panschwitz-Kuckau. Dort beten wir (wenn wir schnell genug sind) um 11.30 Uhr die Sext und Non mit den Schwestern und stärken uns anschließend im Klostercafé. Dann geht's zurück nach Dresden inkl. himmlischem Blick vom Eichberg. Mit einer kurzen Abschlussandacht in St. Martin beenden wir unsere Wallfahrt.



Insgesamt ist die Route ca. 90 km lang und hat 900 Höhenmeter (die Lausitz ist hügelig!). Gefahren wird ungefähr mit einem meditativen 20er-Schnitt. Es wird auf alle gewartet (die Letzten werden die Ersten sein)!

Eingeladen ist jede und jeder, die/der sich diese Strecke in diesem Tempo zutraut. Für die Verpflegung während der Fahrt ist jeder selbst verantwortlich.

Rückfragen und Anmeldung (erwünscht, aber nicht erforderlich) an Stephan Naue naue@gmx.de, 0170/9192253

